

ナヌムの家より:ナヌムの家理事会の「立場表明」に対する反論

ナヌムの家より矢嶋です。

8月11日に京畿道民官合同調査団が中間報告を発表しましたが、それに対しナヌムの家法人理事会が「調査内容は歪曲されている」と反論しました。そこで8月25日に調査団が法人理事会の反論に対する再反論を記者会見を通して発表しましたので、皆さんにお伝えしたいと思います。

なお'日本軍「慰安婦」問題解決全国行動'のほうですすでにこのことを伝える京畿経済新聞の記事を日本語に翻訳してくださっていたことが分かり、許可をもらいリンクを共有してもいいということになりましたのでこちらをご覧ください。

[http://www.restoringhonor1000.info/2020/08/blog-post\\_26.html](http://www.restoringhonor1000.info/2020/08/blog-post_26.html) 実際どのようになっているのかご覧になりたい方は以下のリンクより写真で確認することができます。

<https://www.facebook.com/nanumnoie>

今月中には調査の最終結果が発表されるとのことですので、内容が分かり次第みなさんにお伝えしたいと思います。